



Ehrende und Geehrte der Feuerwehr Meinkot.

Foto: privat

## Zuwachs für die Jugendwehr Meinkot

Kiunke erhielt Anerkennung für 25 Jahre Feuerwehr

MEINKOT. Es war ein ereignisreiches Jahr, bilanzierte Ortsbrandmeister Werner Nentwig bei der Jahresversammlung der Feuerwehr Meinkot. Genau 3354 Dienststunden leisteten die Brandschützer des Ortes. Nentwig erinnerte außerdem daran, dass sie bei dem Leistungswettbewerb auf Gemeindeebene mit Bahrdorf zusammen den zweiten Platz erreichten.

Tobias Braun und Steffen Flach haben die Truppmannausbildung erfolgreich abgeschlossen. Matthias Kiunke erhielt vom stellvertretenden Gemeindebrandmeister Gunnar Schuchmann das Ehrenabzeichen für 25 Jahre. Erich Hinze scheidet altersbedingt aus dem aktiven Dienst aus und tritt der Altersgruppe bei. Für hervorragende Leistung er-

hielten Susanne Spindel, Frauke Appel, Steffen Flach, Tobias Braun, Helios Stellmach und Andreas Appel eine Anerkennung. Nentwig bekam als Anerkennung für besondere Verdienste das niedersächsische Ehrenabzeichen überreicht.

Der Ortsbrandmeister kann sieben neue fördernde Mitglieder verzeichnen. Jugendwartin Susanne Spindel berichtete vom Kreiszeltlager in Rábke sowie der Teilnahme an den Gemeinde- und Kreiswettkämpfen. Spindel informierte auch darüber, dass es zwei neue Jugendmitglieder gibt und somit ist die Zahl der Jugend von drei auf fünf gestiegen sei. Zwei weitere würden in diesem Jahr folgen. Spindel freute sich darüber, dass das diesjährige Gemeindezeltlager in Meinkot stattfindet.